

Les premiers travaux devraient commencer en début d'année 2020 et, en fin de 2020, les premiers résidents de la commune seront raccordés à l'Internet ultrarapide. Cependant, avant cela, de nombreux travaux préliminaires sont nécessaires.

Swisscom a fait la promesse de déployer les technologies de fibre optique dans chaque commune suisse d'ici à la fin 2021. C'est au tour des habitantes et habitants d'Ecublens d'en profiter. Les premiers travaux visibles débuteront en début 2020 et dureront environ dix mois.



[Lire le communiqué de presse de Swisscom](#)